



BOLETÍN SEMANAL

Nueva Constituyente Ciudadana Popular

31 DE OCTUBRE DE 2018 **La constituyente**

La constituyente dice

Democracia por acumulación

El telón de fondo de la victoria del ultraderechista Jair Bolsonaro es la crisis económica (recesiones y desempleo), la crisis social y el aumento de la inseguridad. Este escenario de caos, promovió que sectores conservadores anhelan el retorno de la dictadura brasileña de 1964 a 1981. Bolsonaro es uno de los personajes que demuestra como la dictadura no termino, solamente se acomodó dentro del estado brasileño, este había participado como torturador y después en democracia se volvió diputado, ahora el 1 de enero será presidente. La votación a favor de la dictadura tiene elementos de clase y raciales, es decir la mayor votación para la ultraderecha fue obtenida en las zonas de clase alta, media, blanca y hombres. Estos son los que aspiran a esa dictadura que promueve el orden y la promesa eterna de modernidad. El proyecto impondrá un plan de desarrollo neoliberal, donde se reduce la protección a la naturaleza. Se juntaran el ministerio de agricultura y medio ambiente, abandonara los convenios ambientales y de cambio climático del Acuerdo de Paris. Esto permitirá el aumento de la agroindustria, la perdida de la biodiversidad en el Amazonas. El triunfo se anunció junto con la recuperación de la Bolsa de Sao Paulo.

Esta misma semana se desarrolló la consulta de NAIM en México, participaron más de un millón de personas. Donde ganó el No al aeropuerto en Texcoco. La consulta realizada antes de la llegada de López Obrador al gobierno, solamente cuestionaba la ubicación del proyecto. Cabe preguntar si también se consultara el Tren Maya. Lo que pudiera aparecer como una reivindicación de los derechos de los pueblos es solamente un reacomodo de elites políticas. Por eso en varios estados del Bajío y Nuevo León obtuvieron la votación más alta por Sí al aeropuerto en Texcoco, justo donde se encuentra el grupo Monterrey, quien es contrario al proyecto obradorista. Evidenciando los conflictos de intereses de los inversionistas nacionales para determinar quiénes controlaran los flujos aéreos. A diferencia de Brasil el anuncio del No al aeropuerto de Texcoco genero que los inversionistas realizaran acciones para desestabilizar el peso frente al dólar, esta elite que se había beneficiado de los fraude presidenciales hoy declaran esta consulta como ilegítima.

La constituyente propone

La consulta no fue la confirmación de la democracia del pueblo, porque no se consulta el proyecto de país que necesitamos todos y todas; es decir no se cuestiona el paradigma de país. Ambos grupos en disputa mantendrán la acumulación por despojo del capital. En Brasil y en México lo que se encuentra en juego es la conducción del país; El gobierno. Justo esta tarea se tiene que pensar desde los movimientos sociales el desarrollo de una democracia radical, donde se discuta el proyecto de nación, respetando todas las formas de decisión (asambleas, votos directos, foros, congresos, etc). La necesidad de disputar a la clase dominante el país y el continente no debe llevar a la elaboración de la Nueva Constituyente Ciudadana- Popular.

Contáctanos

www.nuevaconstituyente.org
contacto@constituyenteciudadanapopular.org
Facebook: Nueva Constituyente Ciudadana-Popular

hace



NUEVO LEÓN

26 de octubre, en Casa Constituyente en Guadalupe, asesoría legal en casa constituyente y diálogos temáticos acerca de situaciones como el fracking, caravana de migrantes, y la consulta por el NAIM.



MICHOACÁN

Diálogos por la ciudad; Democracia participativa y desarrollo municipal



MORELOS

Taller sobre devastación ambiental, realizado en Morelos con jóvenes del municipio de Yauatepec



CDMX MILPA ALTA

En honor a nuestros muertos que vivieron luchando. Se realizó una obra de teatro por parte de un grupo de jóvenes que estudian y practican la lengua Náhuatl.